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Ata nº. 75 - Aos vinte e quatro dias do mês de Junho de dois mil e oito, reuniram-se na 
sede do CMAS, rua major Eustáquio, nº. 76, 9º andar sala 915. (Os Conselheiros para 
mais uma reunião plenária ordinária do CMAS, a fim de discutir a seguinte pauta: 1) 
Abertura; 2) Informes; 3) Projovem; 4) Parecer da Comissão banco de Alimentos; 41.) 
Centro Espírita de Lázaro e; 4.2) Centro Espírita Aluísio Furtado; 5) Parecer da 
Comissão Lei de Utilidade Pública; 5.1) Tenda de Umbanda Sr. Ogum Beira Mar e 
Mané Baiano; 5.2) Entidade Assistencial Rosa Saron; 5.3) Templo Pentecoste Cristo a 
Glória de Deus / Uberaba; 6) Plano de Trabalho Creche “Frei Gabriel Frazannó; 7) 
Pedido de Renovação Instituto Chico Xavier”. A Plenária teve início às 14h40min com 
a Presidente Cristina Beatriz Paranhos Silva agradecendo a presença de todos e 
explicando o motivo do atraso da reunião, ressaltando ser necessário ter suficiente para 
poder haver deliberação. A Presidente solicita aos Conselheiros que na impossibilidade 
de comparecer as reuniões informarem ao seu suplente. Cristina pede que a Secretaria 
Executiva do CMAS Gicele Gomes, procede à leitura da ata anterior, que com ressalva 
para a verba da Casa de Proteção, coloca que é mensal o valor de R$ 6.260,54 (Seis mil 
duzentos e sessenta reais e trinta e quatro centavos) é aprovada por unanimidade. Dando 
início aos trabalhos, com a palavra a Presidente Cristina Paranhos, reitera o convite de 
inauguração do Banco de alimentos, observando a importância do CMAS se fazer 
presente, quanto à inauguração da Casa de Proteção será informado nova data. A 
Secretaria executiva lê ofício enviado pela Guadalupe que informa os nomes da nova 
diretoria, sendo assim será emitido novo certificado para Instituição, cumprindo o 
mesmo prazo de renovação que consta no atual certificado (set/2008). A Presidente lê 
correspondência enviada pela SEDESE o qual informa sobre Capacitação em um 
Workshop do Senhor de Proteção Social Especial, que acontecerá nos dias 07 e 08 de 
Julho para gestores e conselheiros, em Belo Horizonte. Para mais informações acesse o 
site www.sedese.mg.gov.br. A Presidente expõe a plenária que esteve presente em 
reunião no dia 11/04/2008, passa a ter correspondência, que fala sobre a Revisão de 
Habilitação dos Municípios do Estado de Minas Gerais. Após a leitura, a Presidente 
presta esclarecimentos relevantes sobre a mudança. Ainda nos informes, a servidora 
Claudia da SEDS fala sobre a readequação do Plano de Trabalho da Comunidade Nova 
Jerusalém, porém continuará recebendo o mesmo valor R$ 7.500,00 (Sete mil e 
quinhentos reais) mês e R$ 90.000,00 (Noventa mil reais) ano. Quanto ao Plano de 
trabalho do Instituto dos Cegos, Claudia fala que a Instituição contava com seção de 04 
(quatro) servidores e que a mesma devolveu os servidores mais que também continuam 
recebendo o mesmo valor R$ 6.000,00 (Seis mil reais) para abrigamento; R$ 8.900,00 
(Oito mil e novecentos reais) para deficientes perfazendo um total de repasse mensal de 
R$ 14.900,00 (Quatorze mil e novecentos reais) observando assim que a Instituição não 
saiu prejudicada. Com a palavra a Conselheira Emerenciana propõe que o CMAS faça 
uma pausa nos trabalhos para um momento de estudo sobre as atribuições do conselho, 
sugere uma comissão para estudar uma nova estruturação e esta comissão à Prefeitura. 
A Presidente Cristina Paranhos explica que o CMAS não pode fazer pausa, pois as 
Instituições dependem do Conselho para dar andamento nos seus trabalhos e em seus 
convênios. A Conselheira Adriana fala sobre o projeto do Conselho de Educação: 
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pelas Conselheiras: Adriana e Emerenciana que passavam metodologia de abordagem 
para que os todos Conselheiros possam sugerir temas e ver como será aceitação. Dando 
prosseguimento à pauta a Presidente faz uma inversão a tratar do Plano de Trabalho da 
Creche “Frei Gabriel Frazannó”. Claudia procede a Leitura do Plano de Trabalho. Com 
a palavra a Sra. Vera, representante da Instituição, fala da necessidade de mudar a 
faxada do médio, observando que a cor cinza passa um aspecto triste, fala que a Creche 
está em decadência e ressalta que objeto é oferecer às crianças bem estar. Vera fala que 
o número de crianças atendidas na presente data é 50, fala também dos diversos 
problemas enfrentados pela Creche. Após esclarecimento a Presidente indaga à plenária 
se o plano está aprovado. E o plano é aprovado por unanimidade. Objetivo do Plano: 
Liberação de R$ 24.000,00 (Vinte e quatro mil reais) proveniente do FMAS, para 
adequação do espaço físico para atendimento às crianças de 03 a 05 anos de Educação 
Infantil. Dando seguimento aos trabalhos, a Presidente Cristina possa ler o pedido de 
Renovação de Inscrição do Instituto Chico Xavier, a Presidente lê o parecer técnico 
enviado pela SEDS. Após leitura a palavra é dada ao Sr. Ari Antônio Vaz, representante 
do Instituto que passa a falar dos diversos contatos que estão fazendo a fim de captar 
recursos para a construção do memorial, explica que a renovação do certificado é de 
suma importância nesse processo de captação, pois passa Credibilidade ao projeto. 
Coloca que sempre é apresentado o certificado, para qualquer “negociação”. Sr. Dalton, 
também representante do Instituto, fez uso da palavra observando que o Instituto já 
obteve o título de Utilidade Pública junto a Câmara. Sr. Ari ressalta uma vez mais a 
importância do certificado, para comprovar a idoneidade do Instituto junto aos 
apoiadores e parceiros. A Presidente do CMAS coloca que em conversa com um 
integrante do Instituto foi falado que este também irá estar ligado ao turismo e na 
geração de emprego e venda. O Conselheiro Clayton faz uma colocação sobre o 
Estatuto do Instituto artigo 37 a passa a ler o parágrafo. Sr. Dalton esclarece que esta lei 
e de OCISP. Após discussões, os representantes se dispõem a verificar se é necessário 
haver mudanças neste artigo. A Presidente indaga se a Inscrição pode ser renovada. 
Inscrição é renovada por unanimidade. A Conselheira Adriana faz uso da palavra e 
informa que no dia 30/06 será a inauguração do Buço do Chico Xavier. Dando 
seguimento, com inversão de pauta, a Presidente passa a palavra para a Conselheira 
Shirley integrante da comissão da lei de Utilidade, que passa a ler o parecer da  
Tenda de Umabanda Sr. Ogum Beira Mar e Mame Baiano. O representante da Tenda 
Sr. Edson presta esclarecimentos sobre o funcionamento da Instituição, coloca da 
necessidade ter uma nova sede. Após esclarecimentos a Presidente coloca o CMAS a 
disposição para orientação sobre trabalho de Assistência Continuada e a Lei de 
Utilidade para a tenda de Umbanda é aprovada por unanimidade. Continuando Shirley 
passa a ler o parecer do Tempo Pentecostal Cristã A Glória de Deus Uberaba. O Parecer 
atesta que o templo está funcionando. O representante do templo, fala das dificuldades 
que a Instituição passa, coloca que existem projetos que se encontram parado em virtude 
de não possuir o atestado fim de obter a Lei de Utilidade Pública. A Presidente coloca 
em votação é aprovado por unanimidade. Na seqüência Shirley lê o parecer da Entidade 
Assistencial Rosa de Sharon, esclarecendo ser uma entidade religiosa. A Presidente 
coloca em votação e é aprovado por unanimidade. Cristina ressalta que estas 
Instituições e o Rotary que ainda não foi feito parecer serão as últimas a receberem o 
Atestado de funcionamento do CMAS, fala que o Conselho irá aguardar o parecer do 
Legislativo e do Executivo Continuando com a pauta a Comissão do Banco de 
Alimentos a qual a Conselheira Neusa faz parte coloca que o Centro Espírita de Lázaro 
não tem CNPJ, a Conselheira fala que o centro não pretende se adequar. Neusa coloca 
que o Centro Espírita Aluísio Furtado faz um ótimo trabalho. A Presidente coloca em 



votação: Centro Espírita de Lázaro não é aprovado e Aluísio Furtado é aprovado por 
unanimidade. Na seqüência a Presidente passa a palavra para a nova Coordenadora do 
Projovem Srta. Nara que passa falar das modificações que o programa sofreu. Nara 
expõe todo o funcionamento do Projovem falando dos horários em que os jovens ficam 
com os educadores sociais e também sobre as oficinas que os jovens participam. Fala 
também da manutenção com o vínculo familiar. O Projovem está desenvolvendo os 
trabalhos nas regiões dos CRAS, sendo 11 grupos coletivos. A Sra. Marta Candido, 
diretora de programa social das perspectivas que existem para ampliação do programa, 
coloca que o programa tem duração de 02 anos, trabalhando a inclusão digital e 
mercado de trabalho. Marta fala ainda sobre os valores disponibilizados explicando que 
a verba não é mais oferecida diretamente aos jovens. A Conselheira Elisa indaga o 
porquê dessas mudanças de o jovem não mais receber o dinheiro. Marta explica que isso 
não foi falado mais acredita-se que seja ampliação do Programa. A Presidente coloca 
que isto está sendo um dificultador e que será preciso muita criatividade para segurar os 
jovens no programa que isto está sendo muito produtivo. Os Conselheiros desatem 
sobre o assunto. A Presidente coloca em votação e o projovem é aprovado por 
unanimidade. A Presidente esclarece que estava previsto para esta reunião plenária a 
presença de um representante da Secretaria de Educação para falar sobre O Piso de 
Transição e que até a presente data a SEMEC ainda não reuni. Subsídios para colocar os 
devidos esclarecimentos ao CMAS, ficando, portanto para a próxima reunião ordinária. 
A Presidente fala também que para próxima plenária Marise Loes irá comparecer para 
prestar esclarecimentos sobre PPA – LDA – LOA e será formada comissão para 
acompanhar o orçamento. Justificaram ausência os Conselheiros: Mariângela terá 
B.Camargos, Claviano Massa, Marcia Jerônimo, Marilene Soares, Andréia Cristina 
Rodrigues, Romilda Quintinho Barbosa. Nada mais havendo a ser tratado a reunião é 
dada por encerrada e está redigida por mim Gicele Gomes, secretária executiva do 
CMAS que será lida e aprovada. Cristina Beatriz Paranhos Silva, Adriana Beatriz da 
Silva Fonseca, Elisa Maria de Oliveira, Marcelo Sebastião da Cunha, Ana Dinorá Pinto 
Costa, Flavio Henrique B. do Santos, Maria Inez Cardoso Naves, Maria Helena Zuliane, 
Izildinha Silvana Eduardo, Cleiton Antônio Alves, Shirley Prereira Dias, Antônio 
Eustáquio Pereira, Neusa Maria Kopke Wenceslau, Maria Emerênciana Costa Cardoso.  
 


